

# La Voz de Menorca

Número suelto . . . . . 15 céntimos  
Número atrasado . . . . . 20 »

Organo del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz  
de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9724

SUSCRIPCION En la Isla, al mes . . . . . Ptas. 2'50  
Resto de España . . . . . » 3'00  
Estranjero, al año . . . . . » 50'00

MAHON, LUNES 14 DE JUNIO DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION  
CALLE FERMIN GALAN, 21

## Ayuda a Euzkadi...!!

Hoy Euzkadi, como antes Madrid, defienden tu hogar y tu vida, contra las hordas de rebeldes que siembran la muerte y la desolación en la rica e industriosa Vizcaya.  
Deber de todo antifascista es dar su óbolo, cumplir con su deber de solidaridad con los compañeros vascos, que hoy más que nunca necesitan el apoyo moral y material de todos los españoles.

### Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

Sesión ordinaria de 3 de junio de 1937

Presidió el Presidente camarada Antonio Gomila Pons, asistiendo los vocales Servera, Pons Pons, Caules y Pons Sintés.

#### ACUERDOS

Aprobar el acta de la sesión ordinaria anterior.

Aprobar los extractos de las actas de las sesiones celebradas durante mayo.

Aprobar la distribución de fondos para este mes.

Aprobar varias cuentas.

Quedar enterado con agrado de las 790 pesetas entregadas por el Gremio de Comestibles y derivados (detallistas) como soporte de los precios del salvadillo ajustado por la Junta de Abastos, que se destinarán al paro obrero y a la Beneficencia.

Quedar enterado del bando, de 29 de mayo último, publicado por el Jefe de la Base Naval referente a la ración de pan y a la distribución de aceite.

Conceder licencia don Juan Burdeus Ibáñez, propietario del « Bar Sevilla » para ocupar por medio de mesitas y sillas la acera del establecimiento correspondiente a la plazuela del Retiro.

Quedar enterado de que las hermanas María y Margarita Monjo Costabella y los hermanos Miguel y Francisco Monjo Visa renuncian a favor de la Beneficencia Municipal los efectos y muebles de su parienta María Monjo Saura, fallecida en la Casa de Salud.

Quedar enterado de los tipos de jornal y horario fijado por la Sociedad de Obreros Albañiles y afiliados para los trabajadores

del oficio; e interesar de la misma la calificación para los obreros de este oficio ocupados en obras municipales de albañilería.

Quedar enterado de haberse colocado el 1º del actua, con toda solemnidad y asistencia de las Autoridades y de los capitanes del vapor « La Corse » y velero « Cala Marsal » las placas que llevan los nombres de dichos buques para perpetuar la acción valerosa y humanitaria practicada por las tripulaciones al conseguir transportar a Menorca sustancias alimenticias durante las actuales circunstancias.

Dar nuevos nombres a las calles que se dirán:

**Nombres sustituidos** **Nuevos nombres**  
San Jerónimo Anselmo Lorenzo  
San Cirilo Carlos Pourier  
San Antonio Miguel de Cervantes  
Santa Rosa Lope de Vega  
San Pedro Benito Pérez Galdós  
Plaza San Pedro Fermín Salvochea

Conceder a Antonio Parpal Massa, la autorización que solicita para cambiar el solar lateral número 4, que posee en el tercer ensanche del Cementerio de esta ciudad, con el solar central número 17 del grupo de panteones de patio del tercer ensanche, para levantar un panteón; y que se practique la liquidación para cobrar el valor de la diferencia.

Manifestar a Antonio Seguí Guerrero, que no se le puede autorizar vender carne vacuna y lanar en el kiosco que en el ala Sur del Mercado del Carmen posee José Carretero Vailory.

Manifestar a Diego Valverde Haro, que nada se tiene acordado referente a expendurias de leche de la ciudad.

Activar la construcción de kioscos en el ala reconstruida del Mercado del Carmen junto a la ex-iglesia,

Cubrir por medio de lozas la pared del local de la Pescadería en que se desuella el pescado, por carecer de este revestimiento.

Colocar un sifón para tomar agua del depósito del Hospital desde la carretera de San Luis.

Procurarse un local apropiado junto al paseo de La Libertad para depósito de sillas.

Señalar la retribución mensual de veinte pesetas a la asilada auxiliar de la sala de baños del Hospital con prohibición absoluta de recibir propinas.

Manifestar a la Juventud Socialista Unificada de esta ciudad que hasta que no estén terminadas las obras que se están efectuando para instalar en local propio la Cantina Escolar sostenida por el Ayuntamiento, no podrá ser ésta nuevamente abierta; aplaudiendo los intereses demostrados por dicha Juventud para la pronta actuación de la Cantina.

Tomar nota de los deseos demostrados por Jaime Cots, maestro que fué de la fábrica de tejidos Valeri, para ocupar su puesto al regresar de Barcelona; y de los ofrecimientos hechos por Buenaventura Sanglás, agente comercial colegiado de Barcelona, que ya prestó sus servicios a la viuda de Valeri en la fábrica de tejidos ahora municipalizada.

Poner a disposición del Comité de In-

### ¡Camaradas antifascistas!

Desde el próximo miércoles empezará la

¡Semana de Ayuda a Euzkadi!

dustrias de Guerra de Menorca, el bronce procedente de campanas, acompañándole factura de gastos para su cobro.

Nombrar hortelano del Hospital Civil a Juan Villalonga Sintés, quedando de auxiliar Francisco Mercadal.

Rectificar lo dispuesto por la Presidencia y vocal Inspector de Beneficencia estableciendo talonario de vales para la adquisición de géneros destinados a la Beneficencia municipal.

Quedar enterado del jornal fijado para corta y transporte de leña procedente de Alayor y Mercadal, durante el actual mes, con destino a la Fábrica de Gas.

Fijar en doce pesetas mensuales el alquiler de un departamento de la Escuela de la calle del Doctor Llansó que ocupará Esteban Olives para destinarlo a taller de sastrería.

Utilizar a las obras de restauración del edificio Fábrica de calzado municipalizada de la carretera de Ciudadela, varias vigas procedentes de edificios derribados por esta Junta.

La Presidencia se entrevistará con el Gremio de Comestibles y derivados distribuidores para tratar del horario de cierre de las tardes, interesado por obreros ocupados en trabajos del campo de aviación.

Permitir la venta de frutas y verduras fuera del Mercado del Carmen a las expendurias de dicha clase establecidas antes del 18 de julio de 1935 que estén inscritas o se inscriban en el Padrón correspondiente del arbitrio municipal y lo satisfagan desde el día en que fueron instaladas.

#### A INFORME

De las Comisiones de Hacienda y Trabajo, escrito del Comité de Enlace de la U. G. T. y C. N. T. para que se auxilie a

la vecina Magdalena González, domiciada en el número 59, de la carretera de San Luis, que se encuentra sin trabajo y sin recursos.

La Comisión de Beneficencia estudiará las instancias de los médicos Pablo Mir Llambías y Simón Vidal Sintés solicitando se les nombre médicos supernumerarios de este Ayuntamiento; y escrito de la Asociación Médica de la Federación Obrera de Menorca U. G. T. manifestando vería con agrado se nombraran médicos supernumerarios de este Ayuntamiento para atender a las necesidades del servicio médico en casos de ausencias o enfermedades de los titulares propietarios.

La Presidencia con la Comisión de Trabajo y una representación del Sindicato Unico de Trabajadores, Gremio de Comestibles y derivados distribuidores, estudiarán el proyecto de bases propuesto por este Gremio para el establecimiento de lecherías, limitadas a un número determinado en la población de lecherías, limitadas a un número determinado en la población, que se surtirán de la central receptora.

Las Comisiones de Trabajo y Hacienda estudiarán el proyecto de consolidación y reforma de los Talleres Mecánicos « Parpal », remitido por el señor Comandante Militar de Mahón, por si se puede hacer algo en favor del aval que se pide; teniendo presente los daños recibidos del señor Delegado del Gobierno referentes a las disposiciones vigentes sobre establecimientos movilizados para la fabricación de material de guerra; y procurándose a la vez los datos para conocer las disponibilidades económicas de los que se proponen llevar a cabo la realización de este proyecto.

Y se levantó la sesión.

## INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

### Frente Centro Impresión del día

En la Casa de Campo, la presión de nuestras fuerzas sobre las posiciones enemigas tenía puesta en difícilísima situación a los grupos rebeldes fortificados en la Casa de Labor y la Escalerilla. Desde hacia varios días los nuestros estaban construyendo una mina con el objeto de volar los parapetos facciosos. Ayer tarde, empero, parece que los facciosos de la Casa de Labor, convencidos de la imposibilidad de mantenerse más tiempo en dichas posiciones, se retiraron hacia otras líneas de retaguardia volando previamente el edificio. Dicha hipótesis quedó confirmada al atardecer; al avanzar nuestras tropas en servicio de reconocimiento no hallaron entre las minas del edificio cadáver alguno lo cual prueba que los facciosos ya se habían retirado al producirse la explosión. Las ventajas logradas por los leales son bastante notables habiendo avanzado nuestras líneas y procediéndose ahora a trabajos de fortificación para poner a cubierto de contraataques las posiciones últimamente alcanzadas.

En Guadalajara las últimas jornadas han sido así mismo dedicadas a trabajos de fortificación. La artillería

leal bate las trincheras enemigas de la Meseta de la Alcarria en la cual van fortificándose ya nuestros soldados, que hostilizan desde sus nuevas posiciones a las líneas enemigas.

En el frente de la Sierra, continúa la preparación artillera. Nuestros cañones disparan incesantemente contra las líneas facciosas, destruyendo los parapetos del enemigo y allanando el paso a la infantería cuyas concentraciones permanecen a la expectativa aguardando la orden del Mando de reanudar su marcha hacia Segovia.

La tranquilidad ha sido casi absoluta en los demás sectores, limitándose la actividad a cañoneos y tiroteos. Sólo durante la madrugada del domingo entablóse una lucha de alguna importancia en Carabanchel donde el enemigo contraatacó con

el objeto de recuperar las posiciones últimamente perdidas. Los leales permanecieron firmes y sus ametralladoras impidieron que los facciosos pudieran lograr su objetivo.

La artillería facciosa ha cañoneado de nuevo Madrid, lo cual no constituye ciertamente una novedad, pero merece destacarse una vez más, por la brutalidad de dichas agresiones cuyo único objetivo es el de destruir la primera ciudad española y sembrar la muerte entre la desgraciada población civil.

Una nota sensacional la dió estos últimos días la llegada de los prisioneros capturados en Guadalajara todos ellos españoles, los cuales confirman la desmoralización que reina en el campo faccioso.

Continúan pasándose a nuestras filas numerosos desertores del campo rebelde.

### Partes oficiales de los frentes de guerra

(Facilitados por la oficina de información del Estado Mayor Central).

Madrid 12 de junio, a las 22 horas.

#### Ejército del Centro

Fuego de fusil, ametralladora y cañón por los distintos frentes de este ejército, sin bajos por nuestra parte.

En el frente de Madrid el enemigo hizo estallar 3 minas situadas delante de nuestras líneas, que no causaron daños a nuestras obras de defensa ni bajas a nuestras filas, en cambio se observó que dichas explosiones ocasionaron bastantes desperfectos en unas casas donde los facciosos estaban atrincherados.

Se han pasado a nuestras filas 6 soldados con armamento y municiones.

#### Ejército del Norte

Frente de Vizcaya. — Cañoneos y tiroteos en todos los sectores de este frente sin consecuencias.

Frente de Santander. — La artillería enemiga cañoneó nuestras posiciones de Lora, sin resultado.

Frente de Asturias. — En Oviedo fuego de cañón por ambas partes partes, sin bajas en nuestras filas.

En el Escampero nuestras baterías tirotearon con éxito las posiciones enemigas de La La Cortea y algunas concentraciones enemigas en el Pico del Paisano ocasionándoles bajas vistas.

Se han pasado a nuestras filas 5 daisanos y 6 soldados.

#### Ejército del Sur

En el frente de Córdoba las tropas republicanas llevaron a cabo con gran éxito tres golpes de mano, apoderándose de la importante y estratégica loma de Navalcarazo, situada al oeste de la Sierra de Braña, capturando al enemigo 20 prisioneros y cogiéndole 9 ametralladoras, 30 fusiles, numerosas cajas de municiones y ocasionándole gran número de bajas.

En los restantes frentes sin novedad digna de mención.

Madrid 13 de junio a las 22 horas.

#### Ejército del Centro

La artillería facciosa durante la jornada de hoy bombardeó la población civil de Madrid, causando víctimas y daños.

A las 2'30 de la tarde prodújose una fuerte explosión en el sector de la Casa de Campo y al este del Lago, siguiendo otras de menos intensidad, ocasionadas por la voladura de un polvorín enemigo situado en la Casa de Labor de dicha Casa de Campo. En un reconocimiento efectuado por nuestras tropas para apreciar los resultados de dicha explosión, pudo observarse la desaparición de dicha Casa de Labores.

En los restantes frentes de este ejército tiroteos y fuego de artillería sin consecuencias por nuestra parte.

**Agrupación de Teruel**

Nuestras fuerzas realizaron una incursión por las inmediaciones del pueblo de Cella, rescatando a 28 paisanos.

**Ejército del Este**

En el sector de Huesca han efectuado nuestras tropas una importante operación logrando profundizar nuestras líneas en territorio enemigo.

En el sector pirenaico nuestras fuerzas se apoderaron entre otras importantes posiciones San Roman.

La Ermita de la Virgen de Vallviriana, Coronas de San Juan y monte de La Cosulbrada interrumpiendo la carretera de Sabiñanigo a Iebra. También se ocupó Caseta de Matadero y que cortada y es batida por nuestros cañones la carretera de Sabiñanigo a Osna.

**Ejército del Norte**

El enemigo presiona fuertemente con el auxilio de la artillería y aviación nuestras líneas defensivas de Bilbao, habiendo hoy logrado algún pequeño avance.

Frente de Asturias. — Fuego de fusil y cañón en Oviedo sin consecuencias.

En el Escamplero la artillería leal castigó con gran eficacia algunas concentraciones enemigas en las que causó importante número de bajas en Peñaflor y Grado.

Frente de Santander. — Las tropas republicanas han efectuado un avance de 4 kilómetros de fondo por el pueblo de Brusvela, haciéndolo retroceder al enemigo.

**Agrupación Sur Tajo**

Durante la pasada noche nuestras tropas ocuparon el Castillo de Zalamea, intentando hoy reconquistarlo el enemigo, siendo enérgicamente rechazado.

**Parte oficial de Marina y Aire**

Valencia 12. a las 21 horas.

Sector de Aragón. — Nuestros aparatos bombardearon los atrinchamientos facciosos en las proximidades de Belchite. Posteriormente repitióse el susodicho bombardeo con gran eficacia por otros cuatro aparatos.

Dos de nuestros aviones que prestaban servicios de reconocimiento vieron atacados cerca de Zaragoza por 7 Fiat enemigos. Uno de ellos vio obligado a tomar tierra haciéndolo en las proximidades de Gelsa, resultando sus tres tripulantes con ligeras heridas.

Dos patrullas leales bombardearon con resultados positivos un aeródromo enemigo al Oeste de Zaragoza. La artillería antiaérea facciosa hizo contra nuestros aviones gran número de disparos sin lograr hacer ningún blanco.

Sector Norte. — En el frente de Vizcaya fueron derribados por nuestra artillería aérea dos aparatos enemigos.

**La guerra en el País Vasco**

*Se ha recrudecido la ofensiva facciosa*

*Murguía destruida por los aviones piratas*

*Han sido llamadas a filas por el Gobierno Vasco tres quintas más*

Bilbao. — La ofensiva facciosa en los frentes del País Vasco, ha recrudecido en toda su intensidad durante los últimos días.

Las masas de infantería rebeldes presionan insistentemente en los sectores de Munguía, Orduña y Amorebieta. Se están librando combates violentísimos en todos los frentes, habiendo logrado algunas ventajas los facciosos a costa de innumerables bajas. El ejército vasco resiste heroicamente las furiosas embestidas de los mercenarios de Franco, que se esfuerzan en romper el «Cinturón de Hierro».

La ofensiva facciosa ha ido precedida de una serie de criminales bombardeos de la población civil. Unos 40 aparatos han volado repetidamente sobre Murguía arrojando cientos de bombas, que han convertido la población en un humeante montón de ruinas. También Galdacano, Plencia y Bilbao han sido objeto de otros terribles bombardeos. Los daños causados son enormes y las víctimas muy numerosas.

Bilbao. — El Gobierno Vasco se reunió en Consejo de Ministros. Se estudió muy principalmente la situación militar.

El Gobierno ha procedido al examen de un decreto sobre la coordinación del trabajo en las industrias, con el objeto de obtener un rendimiento máximo para atender a las necesidades de la guerra. Ha sido creada una comisión donde están representados todos los departamentos ministeriales, los grupos sindicales y los representantes de la industria.

El Ministro de la Guerra, ha sido autorizado para llamar a tres nuevas quintas cuyos reclutas serán destinados al servicio auxiliar y el reemplazamiento de los movilizados de las quintas anteriores.

Bilbao. — Las últimas noticias que llegan de los frentes de guerra confirman el recrudecimiento de la ofensiva facciosa. En todos los sectores se lucha con saña, resistiendo los soldados vascos las continuas olas de soldados que contra nuestras posiciones lanza el enemigo.

*Se ha reanudado la actividad en los frentes del Sur.*

*Nuestras tropas han recobrado Cerro Gordo apoderándose de El Vacar.*

Andújar. — Se ha reanudado la actividad en todos los frentes cordobeses. Una columna motorizada leal llevó a cabo un rapidísimo avance recobrando Cerro Gordo y las Pedinias. Puede decirse que la totalidad de la Sierra de Grana se halla en poder de las fuerzas republicanas.

En la carretera de Bélmez a Córdoba, los leales se han apoderado de El Vacar, situado a pocos kilómetros de esta última ciudad.

El avance de nuestras fuerzas prosigue en todos los frentes, librando se actualmente un empeñosísimo combate en el frente de Fuenteovejuna.

En los encuentros librados ayer nuestras tropas han capturado 78 prisioneros e importante botín de guerra en el que figuran 18 ametralladoras.

*Una entrevista con el comandante Ortega.*

Madrid. — Uno de los diarios de esta capital inserta una entrevista con el jefe del Estado Mayor del Ejército del Centro Comandante Ortega.

El comandante Ortega manifestó al periodista que era preciso activar la terminación de la nueva línea de ferrocarril que se está construyendo y que tendrá para la marcha de los acontecimientos en los frentes del Centro, importancia decisiva.

Únicamente se necesitan 15 mil hombres, dijo el comandante Ortega, que trabajen varios días, para lograr la terminación de tan importante obra. Actualmente trabajan en él unos 4 mil obreros, habiendo anunciado el Ayuntamiento de Madrid, que facilitaría 10 mil hombres más. Cuando este ferrocarril esté cons-

truido, lo cual no puede tardar, el ejército popular podrá disponer de un gran número de camiones que hoy se destinan a las necesidades de la población civil, y que quedarán cubiertas suficientemente por el ferrocarril en construcción.

*El Gobierno ha creado una sección de lanchas cañoneras para luchar con los submarinos al servicio de los rebeldes.*

Valencia. — El Gobierno español ha decidido crear una escuadrilla de lanchas armadas de cañones para luchar contra los submarinos al servicio de los facciosos.

**Del Extranjero**

*Uno de estos días será enviado el proyecto de creación de zonas de seguridad al Gobierno de Valencia y a la Junta facciosa*

Londres. — Parece que Francia, Alemania e Inglaterra, han llegado a un acuerdo sobre los puntos principales de la nota que Inglaterra enviará al Gobierno de Valencia y la Junta facciosa, pidiendo la creación de zonas de seguridad en los puertos españoles para los buques que efectúan el control.

Se asegura que hoy en una reunión a la que asistirán los señores Dino Grandi, Corlin y Von Neurath. M. Eden leerá la nota confeccionada por el Gobierno británico y que en caso de aceptarse será enviada inmediatamente a los beligerantes españoles.

*En Palma de Mallorca se sublevaron los soldados entablándose violentos encuentros con los fascistas, costándoles a estos duros esfuerzos para reducirlos.*

Marsella. — Por algunos viajeros llegados uno de estos días a este puerto procedentes de Palma de Mallorca, se sabe que durante el último bombardeo efectuado por nuestros aparatos contra la base aeronaval mallorquina, se sublevaron contra las autoridades facciosas unos 300 soldados, los cuales se lanzaron decididos en medio de la calle dando vivas a la República.

Las milicias fascistas y las tropas italianas tuvieron que sostener violentos encuentros con los sublevados antes de poder reducirlos, lo cual sólo se logró al cabo de varias horas de lucha encarnizada.

Con dicho motivo se ha recrudecido la represión contra las personas acusadas de simpatía con los republicanos, efectuándose gran número de detenciones y habiendo comenzado a funcionar los consejos de guerra.

Marsella. — El diario parisino «Le Soir», da cuenta de una insurrección de tropas contra las autoridades facciosas de Manacor. Dice que la lucha entre los soldados sublevados y los fascistas duró más de tres horas, sufriendo estos últimos unos 150 muertos y gran número de heridos.

Los soldados supervivientes de la lucha han sido fusilados.

*Franco traslada de nuevo su Cuartel General.*

Bayona. — Informaciones que lle-

**Salón Victoria**

(LOCAL SOCIALIZADO)

SABADO a las 7:15 y 10. DOMINGO a las 4:15, 7:15 y 10. LUNES tarde y noche «Semana de ayuda a Euzkadi» Sensacional programa de cine

**El crucero Potemkin**

El film de Eisenstein, único en el mundo en perfección y arte.

**Expedición bélica a las Baleares**

Con el desembarco en Mallorca y los preparativos en Mahón

Finalizará el programa con el estreno del caballista por TOM KEENE

**El domador de potros**

Nota: Las localidades sufrirán un pequeño aumento destinado a EUZKADI.

**D. Francisco Orfila Olives**

Torrero Mayor (jubilado)

Falleció el sábado a la edad de 77 años

E. P. D.

Sus desconsolados hijos Pedro, Ana María y Margarita, hijos políticos Magin Carretero y Paca Coll, sobrinos y demás familia participan a sus amistades tan sensible pérdida y que el entierro se efectuó el sábado.

Casa mortuoria: Galán y García, 97.

No se invitó particularmente.

Villa-Carlos 14 de junio de 1937.

**Delegación Especial del Gobierno de la República en Menorca**

Comisión Escolar de Primera Enseñanza de Baleares

De acuerdo con las vigentes disposiciones, esta Comisión Escolar ha dispuesto que, a partir del día 15 de los corrientes y hasta finalizar el presente curso, en todas las Escuelas nacionales y demás centros de enseñanza primaria del territorio de su jurisdicción, se den las horas de clase reglamentarias de la jornada escolar, en sesión única que tendrá lugar durante la mañana.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Mahón 10 de junio de 1937.

El Delegado del Gobierno Interino y Presidente de la Comisión Escolar,

M. MASCARÓ

**Base Naval Secundaria de Baleares**

CONCURSO

A las diez de la mañana del día 15 de los corrientes se celebrará en esta Base Naval concurso público para Obras a ejecutar en el Dique Flotante de esta Base con sujeción al pliego de condiciones que se hallan de manifiesto en esta Comisaría en las horas hábiles de Oficina.

Las proposiciones se admiten hasta la hora señalada para el concurso.

El pago de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Caso de ser declarado desierto el presente concurso, se celebrará en segunda convocatoria el 17 de los corrientes.

Mahón 10 junio de 1937.

El Comisario Habilitado, Fernando Quintas.

**Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón**

LECHE

Por Circular de esta Presidencia de 10 de Mayo último, dada a conocer al vecindario por medio de los diarios locales, se hizo público el acuerdo de la Sociedad de Colonos Agrícolas de este Municipio de elevar el precio de la leche a sesenta céntimos de peseta el litro; acuerdo que fué autorizado por esta Presidencia por creerlo justificado dadas las circunstancias que se atraviesan.

Este acuerdo de la Sociedad de Colonos Agrícolas motivó divergencia de apreciaciones entre los tenderos y distribuidores de leche de este vecindario, dando motivo a tener que intervenir en el asunto el que suscribe para intentar lograr avenencia entre ambas partes.

Lograda vencer la divergencia, se ha convenido que los tenderos y distribuidores de leche percibirán el diez por ciento como comisión de venta durante los primeros tres meses, a partir desde esta fecha; finidos los cuales se volverá a tratar del asunto para determinar el tanto de comisión correspondiente.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Mahón 10 de junio de 1937.

El Presidente, A. GOMILA

**Junta Local de Abastos**

Por el presente se recuerda el anuncio publicado con anterioridad relativo al salvado que se adquirió en marzo último, y que por ignorarse los precios no se cobró al ser retirado, y que en virtud de dicho anuncio se invita a hacerlo efectivo en nuestras oficinas.

Siendo bastantes los que adquirieron de dicho artículo y no han pasado a satisfacer su importe; se les advierte que a partir de hoy lunes y terminando el próximo sábado día 19 podrán pasar por nuestro local, Rosario 31 a dar cumplimiento de lo antes expuesto. Pasado dicho plazo, esta Junta se verá obligada a girar a cargo de los morosos con los consiguientes gastos.

Mahón 14 junio 1937